

« Soyez donc heureux, puisque vous êtes si bien taxés, retaxés et surtaxés.

(Tonnerre d'applaudissement, les scieurs de bois veulent mettre l'orateur en quartiers, pour s'en partager les reliques, cependant son excellence échappe à leur tendresse.)

FOUTCHTRAGNAC.

Le Pendu par Conviction.

Suite

La nature était en fête.
Sous le lumineux éclat d'un resplendissant soleil, la potence paraissait svelte et coquette.
Un oiseau gazouillait, joyeux, en se balançant mollement sur la corde fraîchement savonnée.
Ce gibet avait une certaine tournure d'escarpolette.
Ça donnait appétit.

Au pied se tenait un homme qui, la main placée en visière sur les yeux, regardait au loin la route de Providence à New-York, qui s'allongeait à l'horizon comme un ruban d'argent.

C'était le bourreau qui attendait toujours son client.
Cette vue lui rafraîchit le cœur.
— Au moins, celui là s'intéresse à moi, pensa Patrick ; je ne suis donc pas seul en ce monde !
Puis il ajouta :



Le Malade. — Ah! je n'en reviendrai pas! — Le Médecin: Prenez des S'Alban's Pills. — le Malade: Non, elles ont empiré ma position, maintenant je souffre des maux de cœur (Keri), je vais essayer des laxatifs du Dr. Johnson! Heie!!!

DUNOIS 1894

— Il a étudié à New-York; en dix secondes il m'expédierait!

(De tout temps New-York a exercé un certain prestige.)

Il caressa de l'œil cette potence qui semblait lui dire : — Ingrat!

Mais avant de partir, il voulut analyser à froid pour quelles décevantes espérances de bonheur il avait un instant tenu à la vie.

Il trouva :
La famille,
La gloire,

L'argent,
Les femmes,
La poésie,
Et la table.

Pour toute famille, il ne laissait derrière lui qu'un oncle propriétaire... de deux abrutissants défauts.

Il était bête et il avait de la mémoire.
Il vous infligeait donc sa propre bêtise et se faisait l'écho de celle des autres.

La gloire ne lui parut plus que l'unique prétexte pour détruire par masses, en plein midi et à grand bruit cette pauvre race humaine.

Le reste n'était plus qu'une question de passenterie.

Il se mit à rire au souvenir de ces vaillants enrégés qui, faute de bulles s'arrachaient les dents pour en charger leurs espingoles.

Il vit l'argent entre les mains de trois ou quatre fripons momentanément adroits, qui, ne pouvant épouser la fortune, l'avaient violée un beau matin dans une ornière.

La justice leur faisait rendre gorge.

Il songea aux dames de Providence qu'il habilla, dans sa pensée, du seul manteau de leur vertu.